



Arras, le 10 décembre 2017 – 15h33

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Echouage du ferry Pride of Kent : Point de situation n°1

Ce dimanche à 12h45, le ferry Pride of Kent, au départ de Calais vers Douvres, s'est échoué sur un banc de cailloux après avoir percuté le quai du poste n°1. Le trafic a immédiatement été arrêté côté français et anglais.

Deux remorqueurs ont dégagé le ferry qui se trouve actuellement au large du quai n°1, jetée Est.

313 passagers sont à bord dont 208 passagers.

Deux remorqueurs complémentaires sont en route depuis Dunkerque. Des moyens de sauvetage en mer sont en cours d'acheminement au port de Calais par anticipation.